

Stöckelschuh am Gaspedal

2 Eine Liebeserklärung an das weibliche Autofahren war die Lesung von **Gabriele Bauer** aus ihrem Buch „Frau auf vier Rädern, Stöckelschuh am Gaspedal“. **Eva Zeindl** von der Volkskultur Niederösterreich begrüßte die Zuhörer im Radlbrunner Brandlhof.

Nach einer launigen Einführung über ihren Werdegang als Autorin las die gelernte Krankenschwester aus ihrem Werk. Ungebremst und mit weiblich-logischen Ansichten wurden Themen rund um den vierrädrigen Untersatz und das Autofahren im Allgemeinen zerlegt und repariert. Musikalisch umrahmt wurde die Lesung von **Theresia Klingenbrunner**. Nach der Lesung dankte ARTSObmann **Friedrich Damköhler** Bauer und Klingenbrunner für ihren gelungenen Auftritt.



2 Obmann der ARTSchmidatal Friedrich Damköhler, Autorin Gabriele Bauer, Eva Zeindl von der Volkskultur Niederösterreich und Theresia Klingenbrunner nach der Lesung. Foto: Witzany